
Ecole élémentaire JULES FERRY 

19, place de l'Eglise 
92500 – RUEIL-MALMAISON 
0920712z@ac-versailles.fr 
2ème CONSEIL D’ECOLE de l’année scolaire 2018/2019 

Mardi 12 mars  2019     18h30-20h30 
Equipe enseignante Parents d’élèves 
Mme Andraud PERM'UNAAPE 
Mme Baril Mme Kuntz 
Mme De Sande Gallet Mme  Bourtoutian 
Mme D'Avrincourt Mme  Lemmel Fanouni 
Mme Costa Mme Morvan 
Mr Ambroise Mme   Minassian 
Mme Potie Mme Dumont 
Mme Tocheport   

Mme Bruant .  

 Mr Le Moal   

Mme Verscheure PEEP 
Mme Carrère Mme       Schottey 
Mme Arfi  

Mme Thévenart   Directrice   
Mme  Correa                                   Représentante de la municipalité 
Mme Lombard                               DDEN 

1-Situation des remplacements 
Le remplacement de Mmes Costa (jeudis de décharge de maître formateur) est assuré par Mr Manou. 
Les parents élus soulignent que certains parents de la classe leur ont fait part d’inquiétudes sur ce 
remplacement. Ils les incitent à se rapprocher des associations de parents et de la directrice en cas de 
difficulté remarquée. Le congé maternité de Mme Tocheport est assuré par Mme Davy jusqu’aux 
congés de printemps, puisque Mme Davy sera également en congé maternité. Les parents expriment 
leur insatisfaction quant à ce choix de remplacement. Un courrier émanant des deux fédérations de 
parents sera adressé à l’Inspection Académique pour faire part du mécontentement des parents et 
tenter de trouver une solution de remplacement satisfaisante pour cette classe. 

2-Suivi des projets et actions 
Projets collectifs : Le Conseil des délégués foisonne d’idées novatrices : afin de sensibiliser les élèves 
aux déchets plastiques et aluminium qui remplissaient chaque soir deux grandes poubelles, il a été 
proposé « le goûter sans papiers ». Une sensibilisation à ce problème des déchets a été faite dans 
toutes les classes. Cela demande un investissement des enfants et un suivi des parents et des 
enseignants pour que cela fonctionne sur la durée. L’objectif étant de prendre de nouvelles habitudes. 
Un bilan sera fait en avril.  Retour des parents : L’initiative a été parfais mal comprise car il semblait 
que les enfants puissent être punis si la règle n’était pas suivie. Mme Thévenart éclaircit la situation et 
en déclarant qu’aucune punition n’était utilisée ni envisagée. 

Une organisation des terrains dédiés au foot pendant les récréations a également été pensée. Un espace 
« tir aux buts » sous le préau pourrait être réalisé. Il faudrait de la peinture bleue pour tracer le contour 
du but sur le mur. Les élèves vont en faire la demande à la mairie.  Un projet de filet au-dessus du 
local à vélo sera envoyé également à la mairie. 



Printemps des poètes 
Nous commençons les « déclamations poétiques» à l fin de chaque récréation  le 18/03, et ce durant 15 
jours. 
Les parents élus sont invités à assister à la cérémonie d’ouverture le 18/3 à 9h45, et à quelques 
déclamations. Les parents intéressés doivent en faire la demande à Mme Thévenart. Les poésies 
récitées seront affichées, des mises en scène sont également prévues. 
 
Opération « Torchons » résultats de la campagne de financement du projet théâtre de la classe 
CE1/CE2 : le bénéfice de la vente des torchons a été de 1551 euros (recette 3048 euros,  achat matériel 
1497 euros). 
Projets avec les intervenants municipaux : 
Arts visuels : Mme Hellejules travaille avec les classes de   CPA ; CPB ; CE2A ; CM1A ; CM1B ; 
CM1 ; CM2 ; CM2A ; CM2B.  
Une exposition des travaux des élèves  se tiendra à l’école le vendredi 14/06 de 17h à 19h. 
Musique : Mr Segalen travaille avec les classes CPC; CE1A ; CE1B ; CE1/CE2 ; CE2B en relation 
avec les projets des classes.                                                
Une soirée de restitution musicale sera proposée aux parents le jeudi 6/06  à 18h15. 
Sport : Les classes de CE2, CM1, CM2 bénéficient de l’appui de Carmen Ruiz chaque semaine au 
gymnase République. Les classes de CP et CE1 doivent avoir l’appui de Mr Alain Jamet, mais ses 
absences nombreuses ne permettent pas d’en bénéficier. Les enseignantes de ces niveaux déplorent 
cette situation.  Les parents demandent une remontée de la situation en mairie. Mme D’Avrincourt 
rappelle que les enseignantes de cycle 2 assurent les séances de sport même en l’absence de 
l’intervenant. 
Natation scolaire : Les séances des CP s’achèveront le 22/03. Les classes de CE2A et B iront à la 
piscine du 25/03 au 21/06. Les enseignants ont proposé quelques améliorations pour parfaire 
l’organisation : regrouper deux classes de l’école Jules Ferry  ( actuellement une classe de Ferry est 
avec une classe d’une autre école) permettrait aux enseignants de mieux connaître les élèves qui leur 
sont confiés. Mélanger 1 classe de CP et 1 classe de CE2 permettrait d’alléger l’effectif dans le petit 
bain pour les non-nageurs. Une organisation avec les MNS en fin de cycle permettrait d’obtenir le 
diplôme attestant les capacités des élèves à la piscine. Nous avons fait retour de ces demandes à la 
personne en charge du dossier à l’Inspection. Retour parents :  des interrogations sur la surveillance 
effective du bassin par les MNS  ont été exprimées par des parents ayant accompagné les classes. Ces 
demandes et remarques ont été transmises par Mme Thévenart à la conseillère pédagogique de 
l’Inspection en charge du dossier et au chef de bassin de l’association Vert Marine qui gère la natation 
scolaire. 
Enseignement des langues : Mme Tocheport étant en congé maternité, elle n’assure plus 
l’enseignement de l’allemand. Mme Carrère se chargera  de cet enseignement jusqu’à la fin de l’année 
scolaire. Mme Thévenart prendra donc sa classe 2 fois/ semaine pendant ce temps. 
Evaluations CP : La deuxième session des évaluations nationales a été passée dans les classes. Les 
parents seront destinataires des résultats de leur enfant. Ces évaluations permettent de cibler des 
difficultés et proposent des situations de remédiation. Les enseignantes de CP n’ont pas eu de surprise, 
les résultats correspondent aux performances habituelles des élèves. 
Liaisons inter degrés 
Elémentaire maternelle : Une correspondance assidue s’est déroulée entre chacune des classes de CP 
et les GS de Jaurès. Comme chaque année, les élèves seront accueillis une après-midi en fin d’année 
pour visiter l’école et poser les questions à leurs camarades de CP. Les parents des nouveaux élèves de 
CP sont conviés à une réunion d’accueil le samedi 15/06 à 9h à l’école Ferry. Des réunions de 
concertation avec les collègues de maternelle sont organisées afin de constituer les classes aussi  
équilibrées que possible. 
 

Elémentaire collèges : L’école travaille principalement avec les collèges La Malmaison et 



Pagnol. Des réunions de liaison entre professeurs de écoles et professeurs de ces 
établissements sont également organisées pour constituer les classes Cette année, avec 
l’ouverture du nouveau collège Pagnol à la rentrée, une légère modification du secteur a 
impacté trois familles de l’école. 
 Sur les 71 élèves de CM2, 40 dépendent du collège La Malmaison, 26 de Pagnol, 2 des 
Martinets, 1des Bons Raisins, 2 quitteront Rueil.  
Les élèves dépendant du collège La Malmaison iront passer une journée complète au collège 
en fin d’année. Les élèves dépendant du collège Pagnol y passeront ½ journée 
Les 3 élèves dépendant d’autres collèges publics se joindront à la visite de  Pagnol.  
Les élèves partant dans le privé ont des modalités d’accueil selon les établissements. 
 
3- Sécurité 
Suivant la réglementation, les deux exercices de confinement PPMS « tempête » et 
« intrusion » ont été réalisés, ainsi que deux exercices d’évacuation incendie. L’école a été 
équipée d’un dispositif spécial PPMS, permettant de déclencher des sonneries différentes 
suivant le type d’alerte. Ce qui fait 3 sonneries différentes, générant des comportements 
différents, à mémoriser pour les enseignants et les élèves. Avec le dispositif « d’entrée 
d’urgence dans le bâtiment » élaboré il y a deux ans, cela fait beaucoup d’exercices de 
sécurité à effectuer. Néanmoins, tous ces exercices et les formations des élèves en 
conséquence, ont été réalisés avec beaucoup de sérieux et de rigueur par l’équipe enseignante.  

 
4- Bilan de la fête du livre 
Un grand merci aux parents qui se sont mobilisés toute la matinée pour permettre la tenue de 
cette manifestation annuelle. La recette de la vente pour la librairie «  Les Extraits », avec 
laquelle nous avons travaillé cette année, a été de 5893 euros. La rétrocession à l’école doit 
être de 20% de cette somme soit 1178,60 euros pour acheter des livres à l’école. 
 
5-Les événements de fin d’année 
Une exposition des travaux des élèves sur les différents projets des classes aura lieu le 
vendredi 14/06 de 17h à 19h dans le préau. 
Une restitution des chorales des élèves aura lieu le jeudi 6/06 à 18h15. 
Une « Comédie-ballet » des classes de CM2 A et B aura lieu le vendredi 17/05 à 20h au 
CCER. 
La fête de l’école aura lieu le vendredi 21/06 de 19h à 21h. Comme chaque année, nous 
comptons sur l’implication de tous les parents pour réaliser cette fête. Une première réunion 
de préparation est à définir début mai.  La demande de matériel a été réduite au minimum, 
comme demandé par la mairie. (25 tables et 200 chaises), Mme Thévenart sollicite l’aide de 
parents pour le bon déroulement de cet événement. Les années précédentes, la responsable des  
équipes techniques Mme Veiga et son équipe apportaient une aide considérable et 
indispensable au bon déroulement de cette fête. Les enseignants et parents se tournent vers la 
mairie pour solliciter la présence de ce personnel pendant la fête. 
 
8- Travaux et équipements 
Trois demandes de TNI ont été faites par les collègues. Deux nous ont été attribués qui seront 
installés dans les classes de CM1B (Mme Bruant) et CM1/CM2 (Mme Costa) 
Nous attendons toujours le changement du TNI de la classe de Mme Tocheport, qui devait être 
remplacé au 1er trimestre car il ne fonctionne plus bien.  
La mise peinture de la classe 6 a été acceptée, ainsi que la classe d’arts visuels. Ces travaux 
seront réalisés pendant les vacances d’été.  
 



 
 
 
 
 
 
9- Activités périscolaires 
Etude : environ 160 élèves fréquentent l’étude. 8 enseignants de l’école, 1 AVS et 1 personnel 
extérieur encadrent ce temps.  
Atelier arts visuels :  le lundi pour 10 enfants de CP et CE1 de 16h30 à 18h.. 
 Musique le mardi pour 10 enfants de CM1 de 16h30 à 18h . Mme Hellejules ( Arts visuels) et 
Me Segalen ( musique) prennent en charge leur groupe à l’école mais dépendent de la Maison 
des Arts et de l’Image. Ces ateliers ne sont pas des études. L’inscription se fait en mairie à la 
rentrée. 
 
Restauration :  Pendant le congé maternité de Mme Soret, c’est Mme Bahouina qui est 
responsable du temps de restauration. L’organisation n’a pas été modifiée. 
  
 
 
 
Pour la PERM    Pour la PEEP    Direction de l’école 
Mme Kuntz    Mme Schottey    Mme Thévenart 


